
新學年 新學制 

本年度之開學禮已於 9 月 1 日舉行，標誌着新學年正式開始。 

 

今年的開學禮對許校來說也頗有意義，因為我們籌備多時開辦高中課程及班級終於實現

了。開學禮當中，我們殷見升讀新學制的中四同學。這不僅代表了學校新的發展，更代表了

同學們對學校的支持，就讀中四的同學表現出對許校強烈的歸屬感，這一切都值得我們欣喜

的。我希望中四的同學們能成為其他同學的榜樣，除積極投入學業外，能繼續熱心參與各項

活動及服務，為自己訂下目標，並能持之以恆、奮力前進，完成整個中學課程。 

 

新開設的高中班級不單讓我校同學增加了升學選擇及留在許校生活的日子，更加強了我

校的教師團隊。本年度我們增加了四位充滿熱誠與幹勁的老師，特別照顧我校同學的中、英

語文能力和藝術發展。 

 

本年度開學禮另一特別之處就是我們很榮幸邀請到「吐露港扶輪社」新任社長范銘基先

生、兩位前社長潘定鈞先生和甄仲慈先生蒞臨主禮。范社長百忙中抽空，頒授該社為本校學

生設立的首屆「吐露港扶輪社獎學金」，給予在操行、學業、服務及運動等四方面有優良表現

的同學。當中陳良同學獲得學業、操行及服務三項獎學金，賴廣源同學則獲得運動項目之獎

學金。 

 

我們期望本校與吐露港扶輪社彼此能繼續發展緊密的夥伴關係。本校之扶少團成立至今

達十二年之久，吐露港扶輪社一直予以鼎力的支持，協力培育本校學生，本人藉此向社長及

各位前社長和社友致以衷心的謝意。我相信，在范銘基社長的帶領下，能為本校學生提供更

多服務社會和就業協作機會，使我們的同學能於在學期間汲取服務和工作經驗、豐富人生。 

 

除上述各重大事項外，許校在暑假期間進行了多項大型維修及改善工程，使我校在迎接

新高中學制作出妥善的準備。各項工程順利完成，實有賴所有教職員的努力及協助，使學校

於新學年有充足的準備。 

 

雖然新學制的第一年我們已踏出了成功的第一步，我希望在本學年，學校能再探討為我

們的學生提供更多合適的課程和多采多姿的活動，配合我校未來的發展，達致兩項關注事項：

「完善各項措施，配合新學制」及「構建健康校園」。 

 

我深信只要我校上下一心、群策群力，必定能成功地為許校再創佳績。 
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